



**In 11 Ländern
wäre ich
schon tot.**



Wir sind selbstbestimmt.

Der Kampf für queere Rechte wird weltweit geführt. In 69 Ländern auf der Welt ist Homosexualität weiterhin kriminalisiert, in elf Ländern droht sogar die Todesstrafe. Und die Gesetzeslagen werden teils sogar noch verschärft, wie beispielsweise in Uganda.

Für uns als Junge Liberale ist klar: **queer rights are human rights!** Deshalb fordern wir, dass Deutschland sich international für eine UN-Konvention zum Schutz queerer Menschen einsetzt.

Unser Ziel ist die vollständige Entkriminalisierung.

